

Séminaire « Soutenabilités »

Contribution - Covid-19 : pour un « après » soutenable

Nom : Farges

Prénom : Aubin

Institution ou entreprise : Pâtisserie Christian, Strasbourg

Axe(s) :

- Quelles interactions humains-nature, mondialisation et pandémies ?

Intitulé de votre contribution : Villes agricoles et piétonnes

Résumé de votre contribution :

Il faut impérativement repenser la façon dont nous produisons notre nourriture. Le modèle de mono-culture délocalisé des villes n'est pas viable. J'aimerais que nous réfléchissions à des villes sans voitures aucune, où l'on mettrait en place une multitudes de systèmes agricoles viable, basé sur les modèles de permaculture. Ces derniers ont déjà prouvé qu'ils étaient plus productifs que les schémas agricoles que nous avons mis en place dans les années 70. Le ferme du Bec Hellouin en Normandie en est un parfait exemple. Il faudrait réussir à nourrir les habitants des grandes métropoles avec des produits développés sur place et non à des dizaines, voir des centaines, voir des milliers de kilomètres. Cela nécessiterait aussi une réévaluation de la façon dont nous nous nourrissons et dont nous consommons. Je pense que cela peut être un débat intéressant.